

Communiqué de presse

PERSONNEL RÉDUIT À L'URGENCE DE BAIE-COMEAU : ÉVITEZ DE CONSULTER POUR UN PROBLÈME DE SANTÉ NON URGENT

Baie-Comeau, le 28 juillet 2022 – En raison des effectifs infirmiers réduits, le Centre intégré de santé et de services sociaux (CISSS) de la Côte-Nord demande à la population ayant des problèmes de santé non urgents d'éviter de se présenter à l'urgence de l'Hôpital Le Royer de Baie-Comeau du vendredi 29 juillet à 16 h au lundi 1^{er} août à 16 h.

Voici les options possibles pour les personnes ayant un problème de santé non urgent :

- Info-Santé/Info-Social 811 : Évaluation téléphonique par une infirmière ou un travailleur social pour obtenir des conseils ou vous diriger vers le service le plus approprié pour répondre à votre besoin.
- Prendre un rendez-vous avec son médecin de famille.
- Services courants (avec référence ou prescription médicale) à l'Hôpital Le Royer.
- Contacter son pharmacien.

Précisons que les services de l'urgence de l'Hôpital Le Royer demeurent ouverts en tout temps. Le CISSS poursuit ses démarches pour rétablir la situation.

Le CISSS remercie la population pour sa collaboration.

- 30 -

Source : Pascal Paradis
Conseiller en communication
Centre intégré de santé et de services sociaux de la Côte-Nord
418 589-9845, poste 252268